

GALA DEL BALONMANO VASCO - 15/06/2012: RELACION DE PERSONAS Y ENTIDADES RECONOCIDAS



El día 22 de junio viernes por la tarde la Federación Vasca de Balonmano va a celebrar su Asamblea General Anual en la Casa de Cultura Portalea de Eibar.

Acto seguido, a las 20:00 h, se celebrará la Gala del Balonmano Vasco, donde se entregarán premios a personas y entidades destacadas de nuestro deporte como reconocimiento a la labor que han realizado o realizan en favor del balonmano.

La relación de los/las premiados/as es:

- Pedro Huidobro (Árbitro)
- Iñaki Cieza (CB Muskiz)
- José Ramón Carrey (C. Escolapios – árbitro)
- Jokin Fernández (CD Urdaneta)
- Rafael González (CD Askartza)
- Jon Rodet (CD Loyola Indautxu)
- Albino Ramírez (CB Kukullaga)
- Jesús Cabriada (Urdaibai ET)
- José Antonio Alberdi (JD Arrate)
- Rafa Alvarez (Elgoibarko Sanlo EKT)
- José Antonio Errazkin (CD Bidasoa)
- José Mari Pérez (Ereintza Eskubaloia)
- Ricardo Jiménez (CD Bidasoa)
- Eugenio Arretxe (CB Hondarribia)
- Txomin González (Mendebaldea)
- Pedro Amurrio (SDB Gure Auzune)
- Félix Elorza (CBF Ehariñaldea)
- José Ignacio Ruiz (Directivo Fed. Vasca Balonmano)
- Juan Carlos Carro (Vicepresidente Fed. Vasca Balonmano)
- Pascual Aguirre (Presidente Comité de Competición Fed. Vasca Balonmano)
- José Miguel Virto (Director Técnico Fed. Vasca Balonmano)
- Javier Ferrán (Directivo Fed. Vasca Balonmano)
- Luis Angel Ojembarrena (Seleccionador infantil masculino de Euskadi)
- Jokin Agirre (Seleccionador juvenil femenino de Euskadi)
- Juan Luis Arnedillo (Seleccionador cadete masculino de Euskadi)
- Rakel Varela (Seleccionadora absoluta y cadete femenina de Euskadi)
- Dulce Ruiz y Leire Ortega (Jugadoras CB Jarrilleras)
- Empresa Rasan (patrocinador oficial material deportivo)
- Atletico Basauri Balonmano Club (por su implicación en la acción social)
- CB Urduliz (por la innovación y desarrollo deportivo)